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Schnell noch mal gewandert!

Die Prellballabteilung hat es gerade noch rechtzeitig vor den  
erneuten Einschränkungen geschafft zum Karlshaus zu wandern. 

 

                                                                                                                                    Bericht siehe Seite 4 
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Einladung zur Jahreshauptversammlung
Liebe Vereinsmitglieder, 
hiermit lade ich zur Jahreshauptversammlung 2021, am 13.02.2021, 
um 18:00 Uhr in das Dorfgemeinschaftshaus in Alvesse, Wierther Str. 
11, ein.  
 Die vorläufige Tagesordnung sieht folgende Punkte vor: 
  1. Begrüßung  
  2. Totenehrungen 
  3. Feststellen der Anwesenheit und der Beschlussfähigkeit 
  4. Verlesen der letzten Niederschrift 
  5. Rechenschaftsberichte 
  6. Entlastung des Vorstands 
  7. Neuwahlen 
  8. Anträge 
  9. Haushalt 2021 
10. Ehrungen 
11. Sonstiges 

 
Anträge zur Tagesordnung sind bis spätestens 10 Tage vor der 
Jahreshauptversammlung schriftlich beim Vorstand einzureichen. 

 
Mit Grün-Weißen Grüßen 
 
René Kalinka 
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Corona bringt Vereinssport zum Erliegen! 
      

Liebe Sportfreunde und Sport-
freundinnen,  
ein turbulentes Jahr 2020 liegt 
hinter uns. Der Corona-Virus 
bestimmt leider immer noch in 
weiten Teilen unser gesell-
schaftliches Leben und hat 
unseren Vereinssport wieder 
zum Erliegen gebracht. Trotz 
Hygienekonzepten und viel 
ehrenamtlichem Engagement ist 
es uns derzeit leider nicht 
möglich zu trainieren oder am 
Ligaalltag teilzunehmen. Vor-
aussichtlich wird sich daran 
auch bis zu unser Jahreshaupt-
versammlung nichts ändern. 
Ich möchte an dieser Stelle noch 
einmal meinen 
Dank an alle Mit-
glieder unseres 
Vereins richten, 
dass Ihr trotz des 
teilweisen totalen 
Stillstands auch 
weiterhin unse-
rem Verein die 
Treue haltet. Mein 
ausdrücklicher 
Dank richtet sich 
auch an alle ehren-
amtlich Engagier-
ten in unserem 
Verein,  auch wenn  

 

Sie kein offizielles Amt beklei-
den. Ebenso geht mein Dank an 
unsere Sponsoren und Unter-
stützer, die dazu beigetragen 
haben, dass wir trotz aller 
Widrigkeiten in diesem Jahr 
viele neue Trainingsgegenstän-
de und Trainingsbekleidungen 
anschaffen konnten. Das ist 
nicht selbstverständlich in die-
ser Zeit! 
Die Jahreshauptversammlung 
2021 wird erstmals nicht in 
Vallstedt stattfinden können. 
Grund dafür ist zum einen, dass 
unsere letzte Dorfgaststätte 
„Minni´s Bierquelle“ leider für 
immer geschlossen hat und zum  
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anderen, dass die weiteren 
Räumlichkeiten in Vallstedt we-
gen der Corona-Pandemie auf 
längere Sicht nicht für Veran-
staltungen zur Verfügung ste-
hen. Wir haben uns als Vorstand 
deshalb dazu entschlossen, die 
JHV     2021      im     Dorfgemein- 
schaftshaus  in  Alvesse  stattfin- 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
den zu lassen. Alles natürlich 
unter der Maßgabe, dass bis 
dahin die Kontaktbeschrän-
kungen wieder aufgehoben sind. 
Trotz des zeitweiligen Lock-
downs ging die Vereinsarbeit 
hinter den Kulissen weiter. Auf 
der JHV möchten wir euch über 
die Geschehnisse berichten und 
euch den Rahmen geben, Fragen 
und Anträge an den Vorstand zu 
stellen. 
Der Vorstand wünscht allen 
Mitgliedern und Freunden des 
S.V. „Grün-Weiß“ Vallstedt ein 
erholsames und besinnliches 
Weihnachtsfest und einen guten 
Rutsch in das neue Jahr! Bleibt 
gesund und passt auf euch auf. 
 

Mit Grün-Weißen Grüßen 
 
René Kalinka 
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Die Prellballer im Coronajahr 
 

Ein schwieriges Jahr geht zu 
Ende. Wegen der Corona-Pan-
demie war Sport nur einge-
schränkt, zeitweise gar nicht 
möglich. Darunter haben nicht 
nur das Prellballspielen, son-
dern auch die sozialen Kontakte 
und außersportlichen Veranstal-
tungen gelitten. 
So oft wie möglich haben die 
Prellballer ihren Übungsabend 
durchgezogen, dieses Jahr sogar 
während der Sommerferien. 
Allerdings fiel der Boßeltag aus 
und die Weihnachtsfeier konnte 
wegen des Veranstaltungsstopps 

Anfang November nicht mehr 
stattfinden. 
Im Oktober konnten wir aber 
noch einen Wandertag im Harz 
durchführen. Unsere Wande-
rung begannen wir in Drei 
Annen Hohne. Das erste Ziel war 
das unterhalb der Hohneklippen 
gelegene Karlshaus. In diesem 
Haus haben wir als Gruppe in 
den neunziger Jahren zwei 
Wochenenden verbracht. Vor 
allem die älteren Prellballer 
wollten noch einmal einen Blick 
auf die Räumlichkeiten werfen, 
da die Aufenthalte mit vielen 

schönen Erinne-
rungen verbunden 
sind. Leider ist das 
Haus so umgebaut 
und modernisiert 
worden, dass ein 
Gruppenaufenthalt 
dort nicht mehr 
möglich ist. Ledig-
lich maximal sechs 
Personen können 
das Haus jetzt noch 
bewohnen. 
Weiter ging es 
dann zum nahe-
gelegenen Ottofel-
sen. Diese hohe 
Felsklippe        kann 
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über Eisenleitern bestiegen 
werden. Von oben hat man einen 
schönen Blick in das Harzvor-
land und auf Wernigerode. Der 
weitere Weg führte uns vorbei 
am "Gebohrten Stein" (einer 
urigen Felsklippe) zum Gasthaus 
"Steinerne Renne". Dieses Gast-
haus hat eine tolle Lage direkt 
am Wasserfall des Harzflusses 
Holtemme. Natürlich machten 
wir hier Rast, um uns zu stärken 
und auszuruhen.  
Die letzte Etappe verlief entlang 
der Holtemme steil bergab zum 
Bahnhof "Steinerne Renne", ein 
Haltepunkt der Harzquerbahn. 
Mit der nächsten 
Bahn ging es dann 
zurück zum Aus-
gangspunkt unserer 
Wanderung: Drei 
Annen Hohne. 
Den Tag ließen wir 
bei einem rustikalen 
Abendessen in Min-
nis    Bierquelle   aus- 
Klingen. Leider war 
dies das letzte Mal, 
dass wir unseren Ab- 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
schluss hier durchführen konn-
ten. Zehn Tage später wurden 
coronabedingt alle Gaststätten 
geschlossen und Familie Conrad  
wird aus Altersgründen die 
Bierquelle auch nicht wieder 
öffnen.  Wir  bedanken uns ganz 
herzlich bei dem Ehepaar Con-
rad für die stets tolle Ver-
köstigung, die wir bei jeder Feier 
erleben durften. 
Im kommenden Jahr werden wir 
andere Abschlussmöglichkeiten 
erproben bei hoffentlich wieder 
normalen Sportbedingungen 
(dienstags ab 20 Uhr). 
 

Klaus Sonnenberg 

Prellballerrast am Gasthaus "Steinerne Renne". (von links: 
Michael Leer, Wolfgang Richard, Jürgen Mehring, 

Klaus Lübke, Stefan Spindler, Rüdiger Groth). 
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Alles wartet auf den Neustart!
Bericht der Nordic Walking 
Gruppe  
Stand: 31. Oktober 2020:          
203 Kilometer  (im Jahr 2020) 
Insgesamt: 806 Kilometer   
(seit Oktober 2017) 
 
 

„Krise ist ein produktiver 
Zustand.  

Man muss ihm nur den 
Beigeschmack der Katastrophe 

nehmen.“ 
Max Frisch 
 
Den bunten Herbst haben wir 
bekommen.  
 

 
 

Bis zum 31. Oktober konnten wir 
die herrliche Laubfärbung noch 
gemeinsam genießen.  
Seit dem 1. November ruht der 
Sportbetrieb wegen der „Coro-
naauflagen“ bis auf weiteres 
wieder.   

Wenn die Kontaktbeschränkun-
gen aufgehoben werden, treffen 
wir uns jeden Samstag um 9:30 
Uhr am Vallstedter Sportheim 
(Alvesser Straße)  

Bei Bedarf von Leihstöcken bitte 
ich um eine kurze Info (0163 
7737704). 

Eure 

Verena Lier-Glaubitz 
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Outdoor-Fitness ruht seit November… 
 

Bis Mitte Oktober hat die Grup-
pe tapfer durchgehalten. Seit 
November ruht der Trainingsbe-
trieb wegen der „Corona-
Kontaktbeschränkungen“. Das 
passt Einigen wahrscheinlich 
ganz gut. Kostet es doch jedes 
Mal Überwindung, bei dem 
feuchten und ungemütlichen 
Wetter draußen Sport zu 
treiben. 
Ich gehe davon aus, dass die 
Outdoor Fitness Gruppe erst 
wieder im April mit dem Trai-
ning beginnt. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Ich wünsche Allen eine besinn-
liche Adventszeit. Und bleibt bis 
zum Frühjahr gesund. 
Ab April treffen wir uns wieder 
montags um 19 Uhr auf dem B-
Platz 
Mitzubringen ist geeignete Klei-
dung, evtl. eine wasserfeste Un-
terlage (Plastiktüte reicht) und 
falls vorhanden ein Thera-Band 
oder ein paar kleine Hanteln.  
Wegen der Ansteckungsgefahr 
ist ein Abstand von 2 Metern 
einzuhalten.         
Verena Lier-Glaubitz 
 
Für Nachfragen: 0163 7737704 
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DANKE für dein Ehrenamt!
 
 

Aktion Ehrenamt überrascht 
Unser Mann für alles, wenn es 
um die Fußballabteilung geht, 
ist am 13.10.2020 im Rahmen 
der Aktion „Ehrenamt über-
rascht“ geehrt worden. Ob es 

um die Platzpflege geht, das 
Training der Alten Herren, um 
die Trikots, die Getränkebude, 
die Reparatur des Flutlichts und 
und und… ein Mann ist immer 
dabei und unterstützt, ohne 
dass er darum gebeten werden 
muss. Dafür wollten wir dir 
einmal DANKE sagen, Andi 
Hoffmann! 
Frau Martha Wolfstädter vom 
Kreissportbund ließ es sich 
nicht nehmen, bei unserem Alte- 

 
 

Herren-Training vorbeizuschau-
en und Andi zu überraschen. 
Neben dem Wichtigsten bei der 
ganzen Aktion, der Wertschät-
zung, die wir Andi zum Aus-
druck bringen wollten, gab es 

auch kleine 
Präsente als 
Dankeschön. 
Einige der 
anwesenden 
Spieler hat-
ten im An-
schluss an 
die Aktion 
gehofft, dass 
Andi zur Fei-
er des Tages 
es bei einem  
Trainings-
spielchen be-

lässt. Doch weit gefehlt, natür-
lich hat Andi sein geplantes 
Trainingsprogramm wieder voll 
durchgezogen.   
Danke im Namen der gesamten 
Fußballabteilung! 
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Hilfreiches Online-Training im Angebot! 
 

Nach der letzten Berichterstat-
tung im Echo, als von einem sehr 
gutem Start berichtet werden 
konnte, sind die Liga-Spiele aus 
dem allseits bekannten Grund 
gestoppt worden.  

 
 

Nun stehen Regionalliga- Ver-
bandsliga- und Landesligamann-
schaft der VV VIKINGS ganz weit 
oben in der Tabelle, die leider so 
gut wie nichts aussagt. Keiner 
weiß, ob die Saison fortgesetzt 
wird, vielleicht nur in einer 
einfachen Runde ohne Rückspiel. 
Gefühlsmäßig sollte man eher 
von einer kompletten Ausset-
zung der Spielzeit ausgehen. 
Die unteren Mannschaften und 
die Jugend haben noch gar nicht 
ins Spielgeschehen eingreifen 
können. 
 

 

Über Wasser halten kann man 
sich in Zeiten ohne ein mögliches 
Training lediglich über Online-
Angebote. Dies haben unsere 
Verantwortlichen derweil recht 
gut umsetzten können. Jeweils 
Montag und Freitag werden 
Einheiten von verschiedenen 
Trainern angeboten. Wer und 
was angeboten wird, kann man 
erst am Tag vorher erfahren, so 
bleibt eine gewisse Spannung 
und viel Abwechslung gegeben. 
Regelmäßig sind Volleyballer 
aus allen Teams dabei und sind 
hoffentlich fleißig um sich fit zu 
halten. 

 
W. Weißer 
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Kurz notiert: 
 

*** Ob er sich vor Corona ver-
krochen hat? An einem unserer 
letzten Trainingstage hat es sich 
doch tatsächlich ein Igel in der 
Vallstedter Turnhalle unter dem 
Klettergerüst bequem gemacht. 
 

 
 

*** Alle unsere 8 nominierten 
Jugendlichen haben ihre Online 
durchgeführte Schiedsrichter-
prüfung bestanden. Inhaber des 
D-Scheins sind nun: Ashling 
Heydorn,     Amelie     Bechtloff,  
 
 
 
 
 

 
 
 

Julia und Nika Bettermann, 
Emma Lippold, Maja Pultke, 
Hermine Schlieker und Vic-
toria Vogel. 

         
 

*** Die VIKINGS-Sitzung im 
November hat den Vorstand auf-
grund der Sicherheitsmaßnah-
men per Skype zusammen ge-
bracht. 
 

*** Für das künftige Jugend-
training hat sich die Abteilung 
ein sogenanntes „Langnetz“ an-
geschafft. Dieses geht über 3 
Spielfelder, sodass ganz neue 
Übungen gleichzeitig kreiert 
werden können. 
 

*** Zusammen mit Thomas 
Melzer von der Öffentlichen Ver-
sicherung hat der Volleyball-
förderkreis für alle neuen weib-
lichen Spielerinnen Trikots 
nachbestellen können. Immer-
hin ein stolzer Zuwachs 12 
jungen Mädels! 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Schon seit Mitte November fährt unser Werbebus den Peiner Linienverkehr. GW Vallstedt, 
MTV Vechelde und die Volleyball VIP´s haben die Maßnahme zusammen mit dem Sponsor 

Melskotte ins Leben gerufen und freuen sich nun auf 5 Jahre „Buswerbung“! 
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Was war vor 20 Jahren im Verein los? 
 

Tischtennis 
Eine Abordnung der Tischten-
nisspieler startet beim Jeder-
mann-Zehnkampf in Erfurt. 
Die 1. Herren tummelt sich in 
ihrer Liga im Mittelfeld, Team II 
ist oben dran. Die 3. Herren hat 
die „Rote Laterne“ inne. 
 

Tennis 
Vereinsmeister wird Jürgen 
Klein. Bei den Seniorinnen siegt 
Margit Kasiuk zum 10. Mal. 
Simone Kruse und Wolfgang 
Kaller holten sich den Titel in 
der Mixed-Wertung. 
 

Volleyball 
Die 1. Herren klebt in der 
Verbandsliga am Tabellenende.  

 

Alle anderen Teams können mit 
ihren Platzierungen mehr als 
zufrieden sein. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

Wilfried Weißer 
erhält vom Volley-
ballverband die Sil-
berne Ehrennadel. 
 
 
 
 

Jazz-Dance 
Die Sparte unter-
nimmt einen Bum-
mel über das Expo-
Gelände in Hanno-
ver.  
Ferner steht eine 
Familienradtour auf 
dem Programm. 
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Fußball 
Die Zweite unterliegt erst im 
Elfmeterschießen im Kreispokal-
endspiel dem VfB Peine, gewinnt 
aber den Gemeindepokal. 
 

Gymnastik 
Die Fahrt „ins Blaue“ führt die 
Abteilung quer durch den Harz, 
beendet mit einem Abschluss-
essen in den Klein Flöther 
Kutscherstuben. 
 

Vereinsfamilie 
Die Sparten des Sportvereins 
richten erneut mit Hilfe der 
örtlichen Vereine und Institu-
tionen den Weihnachtsbasar aus, 
der diesmal auf dem Schulhof 
der Grundschule stattfindet. 
 

 
Jugendsport 
Im Tischtennis sind 10 aktive 
Jugendliche am Start, die von 
Rudi Gansberg betreut werden. 
In der Fußballbubiliga ist Martin 
Klapproth neuer Trainer. 12 
Jungen und Mädchen sind dabei. 
Die Tennissparte unternimmt 
mit den Vallstedter Kindern 
einen Luftballonweitflugwettbe-
werb. Anschließend wird Tennis 
ausprobiert. 
Stefanie Schwartz und Kathrin 
Sonnenberg kümmern sich um 
den Volleyballnachwuchs. Zwei 
Mannschaften sind am Start. Die 
E-Jugend kann auf den Gewinn 
der Kreismeisterschaft zurück-
blicken. 
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Grüße zum Fest und zum Jahreswechsel 
 

Liebe Schützenschwestern und Schützenbrüder, 
liebe Vallstedter Bürger, 
auf diesem Weg möchte der Vorstand des V.S.V Euch und Euren 
Familien gesegnete Weihnachten und ein glückliches Jahr 2021 
wünschen. 
Wir hoffen darauf, dass bald ein Ende der Pandemie in Sicht ist und 
wir uns im nächsten Jahr bei schießsportlichen Aktivitäten oder auch 
bei örtlichen Veranstaltungen wieder treffen können. 
Doch bis dahin gilt: Achtet auf Euch und Eure Familien und bleibt 
gesund. 
 
Im Namen des Vorstandes 
 
Dirk Wolters 
1. Vorsitzender     
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Neuaufnahmen! 
      

     Vor 10 Jahren! 
Julia Sophie Klimke, Elena 
Brem, Aylin Zimny, Jonas 
Hahn, Fynn Blumhof 
(Volleyball) 
Roman Hetterle, Hamoudi 
Dannawi (Fußball) 
Malik Altinkaya, Luca Henz 
(Tischtennis) 
Mario Löper (Prellball) 
Daron Zenker, Rija Grabsch 
(Kinderturnen) 
 
        
 

 
 
Bankverbindung GW Vallstedt: 
IBAN: DE92 2709 2555 3526 5280 00 
BIC: GENODEF1WFV 
 

 
 

Termine: 
13.02.2021  Jahreshauptversammlung „Grün-Weiß“ im DGH Alvesse 
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